

2020/11/27

# リトルハウス通信

今回は 10/28 (水) にリトルハウスの利用者と職員で行った、一泊二日の箱根・強羅旅行についてご報告させていただきます。

今回の旅行は新型コロナウイルスの蔓延に伴い、中止する事が前々から決定していました。しかし施設での旅行は、リトルハウス一年に一回の大イベントであり、利用者の方々からも多数、旅行開催の要望が寄せられていたのです。

そんな中、世の中ではGoToキャンペーンが始まり、旅行が推奨され始めました。そこでリトルハウスが頑なに旅行に行かないというのなんだかおかしな話になってきて……。

そこで「広いスペースの客室に2名での宿泊」「客室は定期的な換気」「それぞれの部屋に行き来はしない」「観光は一か所のみ」「送迎バスでは高速道路以外はすべて換気」

上記ルールを守った上で、旅行に行く運びとなったのです。。

そして今回の旅行、観光としては「星の王子様ミュージアム」に短期間滞在したのみ。





それ以外は、ホテルでのんびりと過ごすというものです。しかしそれが逆に功を奏したのか、ゆったりとした時間を味わうことができました。

各部屋でマスクをつけ、客室でペアとなった者同士、趣味の話、自分の目標、今までの人生で楽しかった事、辛かった事等々、制限なくおしゃべりする時間が持てました。

コロナの影響で、みんなで集まってワイワイできない事がかえって、日常とは違う時間の流れに身をまかせ事ができたと思っています。

ではでは！

そんな旅行の写真をいくつかご覧ください！







日常から解放された、とても素敵な時間を過ごすことができました。

最後に。

きれいなアナベルのお花をご紹介します！

(鈴木)

